

FAIRE PAYER LES PAUVRES

Il s'appelle Louis AGRICOLE. Il a 92 ans. Il habite Clérac. Un bled de Charente-Maritime. Depuis trois ans, il vit en famille d'accueil. Il touche 900 euros de retraite par mois. La famille d'accueil coûte 1600 euros par mois. Sa famille banque la différence. Il est propriétaire d'une masure. En ruines. Elle ne vaut rien. Antérieurement, il payait 148 euros de taxe foncière. Désormais, ce sera 786 euros. Soit 431% d'augmentation.

Motif. Jadis, du temps de la droite, il bénéficiait d'un abattement pour les personnes vivant chez elles ou en maison de retraite. Jadis, du temps de la droite, on ne chipotait pas entre maisons de retraite (la peau des fesses) et famille d'accueil (moitié prix). Désormais on chipote.

Une famille d'accueil, même si c'est mieux et moins cher, ça n'est pas une maison de retraite. Donc, plus d'abattement. Règlement, règlement!

À défaut d'intelligence politique, toute chose inexistante dans le cas d'espèce, la question se pose de savoir si les socialos font preuve d'autant de rigueur par rapport aux riches? Jaurès, s'il te plaît, explique-leur que le socialisme est une trop belle idée pour être gérée par des gribouilles.

Jean-Marc Raynaud
Groupe Nous autres